



Confidencial

Oposición, un cero a la izquierda en San Lázaro

Desesperada y molesta se encuentra la oposición en la Cámara de Diputados, refundida hoy por la mayoría de Morena y sus aliados en el 'rincón de la ignominia', debido a que no avanza ninguna iniciativa que no sea del Ejecutivo. Con coraje, el panista **Federico Döring** llevó ayer bajo el brazo y hasta la tribuna tres iniciativas: que todos los partidos puedan presentar una "iniciativa preferente" cada año y no sólo lo haga el presidente de la República; que tengan derecho a la comparecencia de al menos un funcionario público, más allá de la glosa de los informes de gobierno, y que las "iniciativas ciudadanas" sean tratadas como "preferentes". "Casi nada. ¿Y su nieve?", bromearon entre curules guindas.

'Espantan' en palacio de gobierno de SLP

Donde se puso tenebrosa la cosa fue en San Luis Potosí, y no por cuestiones de seguridad o por las protestas que muy seguido hay en la Plaza de Armas, sino por un video—que se hizo viral— donde se ve a una mujer aparentemente desnuda en un balcón del palacio de gobierno. El gobernador **Ricardo Gallardo** ya salió a dar una explicación: "No existe registro de que haya entrado alguien con esas características, ninguna cámara del circuito cerrado detectó a una mujer, además de que ninguna persona en el lugar vio entrar o salir a alguien, a lo mejor era un fantasma". ¡Qué miedo!, ¿no?

Diplomacia de "izquierda"

En la cumbre de la Celac destacó la recepción que recibió la presidenta Sheinbaum. Llamó la atención que la mandataria anfitriona, **Xiomara Castro**, ignoró en al menos tres ocasiones a la delegación de Paraguay, la cual pidió la palabra para explicar por qué no firmó la Declaración de Tegucigalpa. Castro ni los vio ni los escuchó. Y es que resulta que Paraguay está gobernado por Santiago Peña, quien no asistió, pues se reunió en Asunción con el ultraderechista Javier Milei y es un político considerado de "derecha" que protagoniza un desencuentro con el brasileño **Lula da Silva** por un caso de espionaje. Por tanto el paraguayo va a contracorriente de los autodenominados gobiernos "progresistas".

Tras 'regañó' presidencial, Chávez culpa a "los pitufos"

Luego de la llamada de atención que hizo la presidenta Sheinbaum por presuntos actos de campaña anticipados, con toda la dedicatoria a la senadora morenista **Andrea Chávez**, la chihuahuense aseguró que mantendrá sus unidades médicas en el estado. Eso sí, sin su imagen, pues a la pregunta de si quitaría sus fotos de las unidades respondió: "Yo lo que les voy a decir es: si eso tranquiliza a los *pitufos de la aldea* que nos están quitando el derecho de acceder a la salud en Chihuahua, con todo el gusto del mundo". Más bien no le quedó de otra, ¿verdad?

La FGR abre la billetera

La política de abrazos y no balazos parece que también está quedando atrás en la FGR. Y es que hace unos días la dependencia que encabeza **Alejandro Gertz** reactivó el programa de recompensas para la detención de los más peligrosos criminales del país, programa que se suspendió durante casi todo el sexenio pasado. Ya está la publicación en el *Diario Oficial de la Federación* y ahora sólo falta saber quiénes estarán en la "lista negra" y cuánto se ofrecerá por cada uno, aunque no son un misterio los nombres de algunos que deberían encabezar la lista.

Prioridades de la 'ministra del pueblo'

Gracias a la ausencia de la ministra **Lenia Batres**, la Segunda Sala se quedó sin quórum y no pudo sesionar este miércoles. Esto se da apenas dos semanas después de que la autodenominada "ministra del pueblo" se saliera a media sesión del pleno de la Corte, lo que en esa ocasión también obligó a levantar el encuentro, y a un mes de que se saliera por berrinche al ser declarada impedida para analizar un asunto. No se dio una explicación sobre a dónde había ido, aunque a sus eventos de campaña, a esos sí no falla.